



Die noch unvollständige Vorstandschaft der Adlerschützen Willmering

FOTO: SIMONE LEIRICH

# Daniel Kulzer ist der neue Schützenmeister

**JAHRESTAGUNG** Erna Leirich steht nicht mehr an der Spitze der Adlerschützen Willmering. Vakante Posten werden demnächst gewählt.

**WILLMERING.** Bei den Adlerschützen fand die Jahresversammlung mit Neuwahlen statt. Schützenmeisterin Erna Leirich begrüßte Bürgermeister Hans Eichstetter mit Ehefrau, Gauschützenmeister Thomas Platzer, die Ehrenschützenmeister Horst Tischner und Anton Braun sowie das Ehrenmitglied Konrad Winkelmaier.

Nach dem Totengedenken folgten die Berichte der 1. Schützenmeisterin, Kassier, Kassenprüfer, Schießleiter, Damenleiter und Jugendleiter.

Die Schützenmeisterin berichtete über die vielen sportlichen und auch geselligen Veranstaltungen und die Anschaffungen, die im vergangenen Jahr getätigten wurden.

Die Kassiererin sprach von einer positiven Bilanz, was die Kassenprüfer bestätigten.

Der Schießleiter berichtete über die Ergebnisse diverser Wettbewerbe und

bedankte sich für die Mithilfe seiner Stellvertreter.

Die Jugendleiterin informiert über die Aktivitäten der Jugend.

Da aufgrund der Corona-Pandemie die Königsproklamation 2020 noch nicht abgehalten werden konnte, sind lediglich die Vereinsmeister in allen Disziplinen und Klassen an diesem Abend gewürdigten worden.

Vor Beginn der Neuwahl bedankte sich Erna Leirich bei den Mitgliedern, die ihr immer hilfreich zur Seite standen, besonders bei den Vorstandsmitgliedern und ihrer Familie.

Zuerst wurde der Wahlausschuss

bestellt, bestehend aus Bürgermeister Hans Eichstetter, Gauschützenmeister Thomas Platzer und 3. Bürgermeister Rudi Ried.

Gewählt wurden: 1. Schützenmeister Daniel Kulzer; 2. Schützenmeister Horst Tischner; 1. Schriftführer: unbesetzt; 1. Kassier: Andreas Hirmer; 2. Schriftführer unbesetzt; 2. Kassier: Andrea Schall; 1. Schießleiter: Andreas Lang; 2. Schießleiter: Daniel Krieger; 3. Schießleiter: unbesetzt; 1. Damenleiterin: Franziska Rank; 2. Damenleiterin: Veronika Saller; 1. Jugendleiter: unbesetzt; 2. Jugendleiter: unbesetzt; 3. Jugendleiter: unbesetzt; Gerätewart: Andreas Lang; 1. Fahnenjunker: Wolfgang Brückl; 2. Fahnenjunker: unbesetzt; Beiräte: Hans Eichstetter, Werner Babl, Wolfgang Zellmer, Martin Rohse, Manfred Klier; Kassenprüfer: Christina Schmuderer, Stefan Preischl.

Die noch zu besetzenden Posten werden in einer außerordentlichen Versammlung versucht, neu zu besetzen.

Bürgermeister Hans Eichstetter und der Gauschützenmeister Thomas Platzer dankten in ihren Grußworten der bisherigen Schützenmeisterin Erna Leirich für ihre hervorragende Arbeit, ebenso den übrigen Ausschussmitgliedern. (csl)

## VORSTANDSCHAFT

**Schützenmeister:** Daniel Kulzer und Horst Tischner

**Schießleiter:** Andreas Lang und Daniel Krieger

**Damenleitung:** Franziska Rank und Veronika Saller

**Unbesetzt:** Schriftführer, 3. Schießleiter, 1. und 2. Jugendleiter, 2. Fahnenjunker